
明野中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月15日(金)

講演後の生徒の感想

仕事の深い所まで知らなかったので専門の方の話を聞くということは大切だなと感じました。
いろんなことに挑戦してほしいと言っていたので忘れずにがんばっていきたいです。

将来の夢があるのでもっと調べたり考えたりしようと思いました。しっかり勉強もがんばり
たいと思いました。

建設業の仕事内容や男女比率、現場監督がどれくらい大切な仕事をしているかを知りました。

将来の夢が決まっていなくても色んなものに挑戦していけばいいということを教わりました。

何かに一生懸命になるということはとても大切だなと思いました。アドバイザーの方が地元
の大分をとても誇らしく思っている感じがとても良いなと思いました。

にこにこして優しく講演してくださいました。私も人の話をしっかり聞いて自分の意見を
しっかり言っていろんな人とコミュニケーションを取りたいです。

講演内容の順序が整理されていてわかりやすく聞きやすかったです。今後のイメージがしや
すくなり、大変良い機会でした。またこのような機会があれば良いなと思いました。

今の私たちに将来役立つことが多くて良かったです。話し方が優しくて一人一人の目を見て
話していたのがいいなと思いました。仕事にやりがいや誇りを持っているところがすごいし、
自分もやりがいのある仕事に就いて、その仕事を誇りに思って働きたいです。

責任が重大な役割の仕事は緊張すると思っていましたが、逆にそれが信頼されているとい
うことでやりがいを感じているところがすごいと思いました。

どの会社もなんらかの資格が必要で5教科の内容が社会では当たり前ということがわかりま
した。気を取り直してがんばっていきたいです。実験がすごくて、そして楽しかったです。

実際に働いている人じゃないとわからないお話も多く、講演で初めて知ったこともありまし
た。アドバイスもいくつかあり教えていただいた事を日々の学校生活に活かしていきたいで
す。また機会があればこのような講演を聞きたいです。
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仕事内容を聞いて私たちの生活の支えになっていることがわかりました。大人から教えても
らっているマナーは、自分が大人になってから信頼につながっていくとわかりました。

講演内容は自分に役立つことでした。ひとつの仕事でもいろいろな働き方があるらしいので
自分に合う仕事を見つけて自分からやっていきたいです。このような講演があると知識が深
まってくるので、またあるといいと思いました。

パソコンは出来た方がいいと聞き学校でもしっかりと使ってうまくなりたいと思いました。
チャレンジが大事と聞いたので、失敗を恐れないでチャレンジします。
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将来勉強は当たり前に必要だと知り、もっと勉強し今日講演で学んだ事をこれからの生活に
活かしていきたいです。
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私はなりたい職業が決まっていないけど講演を聞いて銀行員もいいなと思いました。大人に
なることに不安があったけど講演を聞いて不安が吹っ飛んでいきました。少し社会人になる
ことに憧れを持ちました。

仕事に就いたきっかけや、大変さ、アドバイスを聞けてよかったです。大分が好きだからと
いう理由で会社に入ったと聞いてびっくりしました。また調べたり聞いたりしたいです。

大分にこんなに大きくて世界で活躍している会社があるということを初めて知りました。

講演を聞いて祖父に薬剤師を勧められた理由がわかりました。やりがいがありそうでとって
も楽しそうでした。

薬剤師は薬局、病院、公務員、麻薬取締官などいろいろな形で社会の役に立っていることを
知れました。将来薬剤師になりたいと思っているので講演を聞いて薬剤師になりたい気持ち
が大きくなりました。

実際に仕事をしている方に話を聞くことはなかなかないので聞くことができてよかったです。
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